

Prosigue en Dominicana Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba



Foto: Prensa Latina.

Santo Domingo, 10 dic (RHC) La Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba prosigue hoy el 33 Encuentro Nacional de Solidaridad con esa nación caribeña, confirmó su Coordinador Nacional, Roberto Payano.

Este domingo, miembros de la Campaña en las diferentes provincias pasarán revista a las actividades de apoyo a la isla, realizadas este año, y aprobarán el programa de trabajo para el 2024 aunque, comentó Payano a Prensa Latina, este siempre se enriquece atendiendo a las relaciones culturales, históricas y sociales que unen a los dos pueblos.

El encuentro en la Universidad Autónoma de Santo Domingo -UASD-, resaltarán la figura del máximo líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos y la exigencia de que Cuba sea sacada de la lista unilateral de Washington de supuestos países patrocinadores del terrorismo.

La Campaña y delegados de países invitados también alzarán sus voces en respaldo a la lucha del pueblo de Puerto Rico por su independencia y contra la ocupación de su territorio por Estados Unidos durante 125 años, por el derecho de la vecina Haití a su soberanía y a ser asistida sin intervenciones, y el apoyo permanente al pueblo palestino.

El Encuentro comenzó la víspera con un intercambio en la UASD con delegados de Venezuela, Puerto Rico, Estados Unidos y Barbados, entre otros países, y la participación del presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, Fernando González.

González se refirió a la inclusión de Cuba en la lista unilateral de Estados Unidos de países patrocinadores del terrorismo y explicó que el presidente de ese país, Joe Biden, tiene potestad para tachar a la nación caribeña de la misma.

Consideró que en la batalla contra el bloqueo, una prioridad es precisamente el esfuerzo colectivo de la solidaridad internacional de generar conciencia para quitar a Cuba de esa lista, que si bien no es la solución, significaría «un respiro» en un lapso más breve.

Al encuentro de este sábado también asistió el embajador de Cuba en este país, Ángel Arzuaga, y funcionarios de la sede diplomática. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341716-prosigue-en-dominicana-encuentro-nacional-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba